

**Zeitschrift:** Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein  
**Herausgeber:** Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein  
**Band:** - (1964)  
**Heft:** 1

**Artikel:** A propos Schweizerverein...  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-938434>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 14.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Wir wissen, es ist nicht jedermanns Sache, bei einem Verein mitzumachen. Aber das Bewusstsein der Zugehörigkeit zur Eidgenossenschaft verpflichtet auf jedem Fleckchen Erdboden irgendwie. Vor allem den eigenen Landsleuten gegenüber. Wenn heute über tausendfünfhundert Schweizer in Liechtenstein sind und nur einer soll darunter sein, der sich um sein allernötigstes tägliches Brot und um sein geistiges Wohl bittere Sorgen machen muss, so schläft dieses Bewusstsein in einem lieblosen Abgrund oder es lässt sich tagtäglich beschämen. Die Möglichkeit zu helfen steht oft vor unserer Haustür, aber wir sind ja so beschäftigt, wir sehen nichts und niemand. Und ausserdem; einer allein ist ohnmächtig, aber viele sind stark und können helfen. Wir sind stolz, dass wir als Organisation helfen dürfen und auch helfen wollen.

Um aber wirklich stark zu sein, bedürfen wir der Hilfe aller Gutwilligen und nur dann wird und kann das Werk gelingen.

Wenn wir nebenbei versuchen, die Interessen unserer Landsleute nach verschiedenen Gesichtspunkten zu wahren, denen, die es wünschen, ab und zu die Gelegenheit zur kameradschaftlichen Kontaktnahme bieten, und unserer Jugend den Heimatgedanken wach halten wollen, so sind das Probleme, die uns sehr beschäftigen; gerade hier in Liechtenstein.

Wenn Sie bis heute noch keine Gelegenheit hatten, Ihrem Wunsch nach der Mitgliedschaft in irgend einer Form Ausdruck zu geben, können Sie dies tun, indem Sie uns einfach telefonieren (Tel. 22363 oder 22393) oder kurz schreiben. Gerne werden wir Ihnen eine Beitrittserklärung zum Ausfüllen zusenden. Für Auskünfte stehen wir Ihnen jederzeit recht gerne zur Verfügung.



- Aber lieber Landsmann, wohin so eilig? -

- Einen meiner guten Vorsätze in diesem Jahr noch heute verwirklichen, indem ich mich als Mitglied beim Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein anmelde!